

### Nouvel évêque canadien

— o —

Mgr C.-H. Joussard, O. M. I., nommé coadjuteur de Mgr le Vicaire apostolique d'Athabaska, a reçu dimanche dernier la consécration épiscopale, à New Westminster, Colombie-Britannique. Mgr Dontenwill, supérieur général des Oblats, a été l'évêque consécrateur, assisté par NN. SS. McDonald, évêque de Victoria, et Grouard, vicaire apostolique d'Athabaska.

### Chronique diocésaine

— o —

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Henri Roger, curé de Sainte-Hélène de Breakeyville ;

M. l'abbé Eug. Hudon, curé de Sainte-Emélie de Lotbinière, en remplacement de M. l'abbé A. Fortin, qui prend sa retraite à l'Hospice Saint-Joseph de la Délivrance ;

M. l'abbé Aug. Vézina, assistant de M. l'abbé J.-B. Ruel, au Sault-Montmorency ;

M. l'abbé Daniel Guimond, assistant-chapelain à l'asile Saint-Michel-Archange, à Beauport ;

M. l'abbé Hilaire Fortier, curé de Saint-Prosper ;

M. l'abbé Eugène Miller, chapelain de l'hospice Saint-Vincent de Paul (La Crèche), chemin Sainte-Foy ;

M. l'abbé A. Faucher, préfet des Etudes au Collège de Lévis ;

M. l'abbé Cléophas Leclerc, professeur au Petit Séminaire de Québec ;

M. l'abbé Gaudiose Lemieux, curé de Saint-Honoré de Shenley ;

M. l'abbé Elzéar Dionne, curé de la Pointe-aux-Trembles ;

M. l'abbé Lucien Gauvreau, chapelain du couvent de la Congrégation, à Saint-Roch de Québec ;

M. l'abbé Chs Dupont, curé de Saint-Séverin.

— Dimanche dernier, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a fait la visite pastorale dans les paroisses de Saint-Joseph de Lévis et de Bienville.

Dans la soirée, Sa Grandeur assistait, à l'église de Saint-